
 

 

 

１０月１２日、体育の日に行われたグラウンドゴ

ルフ大会には、早朝にも関わらず多数の参加を頂き

有難うございました。私自身も競技に参加させて頂

きましたが、日頃からグラウンドゴルフをされてい

る方には、足元にも及ばない状況の結果でした。 

今回の大会で４２回目の開催となりますが、当初

は男性がソフトボール、女性がバレーボールの地区

対抗で競い合っていました。現在のグラウンドゴル

フ一種目になったのはここ数年前からです。しかし

結果的には、地区住民、皆同じスポーツで一緒に汗

をかく事が出来るので、大変有意義な事だと実感し

ています。 

おかげさまで、誰一人怪我も無く、和気あいあい

の中で反省会も行われ、無事球技大会を終える事が

出来ました。皆さまお疲れ様でした。 

今後の健康部会の行事については、３月にウォー

キング大会が開催されます。また皆様のご協力をお

願いいたします。 

【健康部会長 佃 勝也】 
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１０
月
１８
日
（
日
）
に
開
催
さ
れ
た
小
田
床
天

満
宮
例
大
祭
の
翌
日
、
天
満
宮
で
氏
子
総
代
長

（
白
石
徳
美
氏
）
は
じ
め
総
代
さ
ん
た
ち
に
お

話
を
聴
い
て
参
り
ま
し
た
。
ご
苦
労
も
あ
っ
た

で
し
ょ
う
。
皆
さ
ん
の
顔
を
見
る
と
、
無
事
、

祭
り
を
終
え
た
こ
と
の
安
堵
感
が
伺
え
ま
し

た
。
し
か
し
、
反
面
、
不
安
の
声
も
有
り
ま
し

た
。
以
下
、
皆
さ
ん
の
お
話
を
ご
報
告
し
ま
す
。 

Q

祭
り
は
賑
わ
い
ま
し
た
か
？ 

「
見
物
人
は
道
中
、
少
な
か
っ
た
け
れ
ど
も
、

宮
廻
り
、
餅
ま
き
の
時
は
、
元
気
な
お
年
寄
り

の
顔
も
見
え
て
、
よ
か
っ
た
で
す
ね
。
」 

「
人
口
も
減
り
、
昔
の
賑
わ
い
は
夢
の
ま
た
夢

と
な
っ
て
し
ま
っ
た
が
、
今
年
は
、
絶
好
の
秋

晴
れ
で
、
地
区
全
体
で
盛
り
上
が
る
こ
と
が
で

き
ま
し
た
。
こ
こ
数
年
、
子
ど
も
神
輿
の
参
加

で
花
を
添
え
て
い
た
だ
い
て
い
ま
す
が
、
近
い

将
来
、
学
校
が
統
合
さ
れ
れ
ば
、
無
く
な
る
の

で
は
な
い
か
と
の
懸
念
が
あ
り
ま
す
。
」 

下田南のデータ・・・１０８世帯（男９９人、女１４５人）高齢化率（65 歳以上）９０人 ３６．９％（平成2１年12 月１日現在） 
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Q

観
客
か
ら
の
ご
要
望
な
ど
あ
り
ま
し
た

か
？ 

「
出
郷
者
の
希
望
と
し
て
、
土
曜
日
に
し
た
方

が
、
帰
省
客
も
増
え
る
の
で
は
と
の
声
が
あ
り

ま
し
た
。
」 

Q

総
代
さ
ん
達
か
ら
な
に
か
あ
り
ま
す
か
？ 

「
そ
れ
ぞ
れ
の
地
区
の
祭
り
の
日
程
が
重
な

ら
な
い
よ
う
に
、
気
を
つ
け
て
い
ま
す
。
お
互

い
の
祭
り
が
鑑
賞
で
き
れ
ば
よ
い
で
す
ね
。
」 

 

ま
だ
ま
だ
、
問
題
は
山
積
し
て
い
ま
す
が
、

「
何
と
し
て
も
伝
統
文
化
を
廃
ら
せ
る
わ
け

に
は
い
か
な
い
、
ひ
と
つ
ひ
と
つ
解
決
し
て
い

き
た
い
」
と
、
皆
、
真
剣
な
眼
差
し
で
話
さ
れ

て
い
ま
し
た
。 

 

勇
壮
な
神
輿
は
、
縦
横
無
尽
に
揺
り
動
か
す

こ
と
に
よ
っ
て
、
神
様
も
観
衆
も
喜
ぶ
と
さ
れ

て
い
ま
す
。
年
々
、
六
尺
組
（
担
ぎ
手
）
も
高

齢
化
に
よ
り
、
神
輿
が
重
荷
に
な
っ
て
い
る
現

状
で
、
今
年
は
、
お
下
り
、
お
上
り
用
に
神
輿

の
台
車
を
作
成
し
ま
し
た
。
総
代
さ
ん
た
ち

は
、
「
神
様
も
、
是
非
も
無
い
と
お
許
し
く
だ

さ
る
だ
ろ
う
」
と
最
後
は
笑
っ
て
話
さ
れ
て
い

ま
し
た
。 

【
イ
ン
タ
ビ
ュ
ア
ー 

白
石
宣
子
】 

す
た 



 

１月  ※赤字は振興会行事 

３日（日）…天草町成人式 

４日（月）…鬼火焼準備 

７日（木）…鬼火焼 

１７日（日）…男女共同参画講演会 

（横山加奈子さん） 

１８日（月）…研修受入予定 

（倉岳町から） 

２月    

７日（日）…天草町駅伝大会 

３月 

１４日（日）…ウォーキング大会 

 

                              

                              

               
 

              

               

う
わ
っ
ー
！ 

何
と
い
う
生
物
だ
ー
！！ 

（
下
の
写
真
参
照
） 

鬼
海
ヶ
浦
地
区
で
発
見
し
た
、
こ
の
生
物
、
顔

は
バ
ッ
タ
で
体
は
コ
オ
ロ
ギ
。
で
も
、
羽
が
な

ー
い
！
お
ま
け
に
尻
か
ら
３
本
の
ト
ゲ
み
た

い
な
尻
尾
？
が
生
え
て
い
て
、
何
と
も
グ
ロ
テ

ス
ク
。
早
速
、
H・T
く
ん
に
連
絡
し
て
、
写
真

を
撮
り
、
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
で
調
べ
て
も
ら
い

ま
し
た
。
結
果
は
・
・
・ 

   

も
し
世
紀
の
大
発
見
な
ら
、
こ
の
虫
も
ヤ
ス

タ
カ
便
●
コ
オ
ロ
●
に
な
っ
て
い
た
か

も
！
？ 

そ
れ
で
は
、
本
年
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【
Ｕ
・
Ｙ
】 

編 

集 

後 

記 

平成２２年１月１日（金）  第１６号 

１１
月
１
日
（
日
）、
東
京
都
台
東
区
上
野
の

ラ
・
ベ
ル
オ
ー
ラ
ム
（
総
合
宴
会
場
）
に
お

い
て
、
第
１５
回
東
京
天
草
町
人
会
ま
つ
り
が

開
催
さ
れ
ま
し
た
。
私
も
、
出
席
の
ご
案
内

を
い
た
だ
き
、
せ
っ
か
く
な
の
で
、
天
草
ふ

る
さ
と
家
族
便
の
PR
を
さ
せ
て
も
ら
お
う

と
思
い
、
来
賓
挨
拶
の
中
で
、
ご
紹
介
さ
せ

て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
新
鮮
な
魚
介
類
、
野

菜
、
加
工
品
を
お
見
せ
し
な
が
ら
説
明
し
て

い
る
と
、「
届
け
て
も
ら
っ
て
る
よ
！
」
と
大

き
な
声
で
応
援
し
て
く
だ
さ
る
方
も
い
て
、

天
草
ふ
る
さ
と
家
族
便
が
、
出
郷
者
の
方
に

大
変
喜
ば
れ
て
い
る
こ
と
を
肌
で
感
じ
る
こ

と
が
で
き
ま
し
た
。 

 

今
回
、
始
め
て
出

席
さ
せ
て
い
た
だ
き

ま
し
た
が
、
出
郷
者

の
方
の
ふ
る
さ
と
へ

の
熱
い
思
い
と
、
こ
れ
か

ら
の
ふ
る
さ
と
の
地
域

づ
く
り
へ
の
期
待
と
、
関

心
の
高
さ
を
あ
ら
た
め

て
感
じ
さ
せ
ら
れ
た
会

で
し
た
。
私
も
、
ふ
る
さ

と
を
離
れ
ご
活
躍
さ
れ

て
い
る
皆
さ
ん
に
負
け

な
い
よ
う
、
地
域
の
皆
様
と
共
に
、
精
一
杯
、
天

草
の
振
興
に
努
力
し
て
参
り
た
い
と
思
い
ま
す
。 

 

最
後
に
、
会
の
皆
様
に
は
大
変
お
世
話
に
な
り

ま
し
た
。
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

【
下
田
南
地
区
振
興
会 

事
務
局 
田
口
秀
樹
】 

12月6日、若松氏を中心に製作したｲﾙﾐﾈｰｼｮ

ﾝが完成しました！もう既にご覧になってい

るかと思いますが、南地区の夜の目玉とし

て、1月3日まで見ることができます！皆さ

んは、何をｲﾒｰｼﾞして製作されたかわかりま

すか？小学校から見ると、わかりやすいか

も？ﾋﾝﾄは小田床海岸へ行けばわかる！？ 

上野恵といいます。１１月８日に、上野修一郎さんと結婚式を挙げ、現在、

修一郎さんのご両親と一緒に下田南で暮らしています。 

 今から１４年くらい前に、下田南に来たことがあります。その時、一緒に

来ていた母と「いずれ下田南に教員として来る日があるかもね。」と会話し

たことを覚えています。このたび、嫁いでくることになり下田南の地と、と

ても縁を感じています。 

 早く、下田南のこと、下田南の皆さんのことを覚えたいと思います。まだ

まだ、分からないことがたくさんあります。皆さん、いろいろなことを教え

てください。どうぞ、よろしくお願いします。【上野 恵】 

 

携帯電話のバ

ーコードリー

ダーで読み取

れますよ！ 

↑コミュニティ助成金で購入しました、堆肥
製造施設が、12月21日に設置されました！ 
南地区の環境美化のため、これから活躍しま
す！皆さんのご協力をお願いします！！ 


